

Antrag Nr. 12-O-22-0077

Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

„Park+Ride“-Parkplätze in der Kleinaustraße [Bündnis 90 / Die Grünen]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden möge prüfen lassen, ob die „Park+Ride“-Parkplätze in der Kleinaustraße wirklich als solche genutzt werden und ob es weiterhin sinnvoll ist, durch eine entsprechende Ausschilderung darauf hinzuweisen. Gegebenenfalls bitten wir auch darum, uns mögliche Alternativen vorzustellen.

Begründung:

Die Parksituation in der Kleinaustraße ist ohnehin schwierig. Durch den Sportplatz, die Erich-Kästner-Schule und den Ausflugsverkehr kommt es häufig zu unzumutbaren Verhältnissen, die sich durch das neue Wohngebiet „Am Rheingau-Palais“ eher noch verschlimmern werden. Außerdem liegt ein Großteil der Parkplätze ziemlich weit weg von der nächsten Bushaltestelle, und der noch relativ neue „Park+Ride“-Parkplatz an der Kahlen Mühle ist eine attraktive Alternative mit guter Busanbindung.

Wiesbaden, 18.09.2012